



学校報 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和6年6月17日 No. 11

6月4日
むし歯予防の日

歯を大切にしよう
～6/12(水)保健集会～

6月の保健目標は、「歯を大切にしよう」です。学校では、毎日、給食後に歯みがきタイムを行っています。6月12日(水)の朝には、保健委員会による保健集会が開かれ、歯についてのクイズや歯みがきの仕方の説明を通して、歯の健康について全校で考えることができました。



【歯についてのクイズ】



【歯のみがき方】

6/13(木)には、
学校医の鈴木先生による
歯科健診がありました。

今後、健診の結果が各家庭に配布されます。結果を見て、受診が必要な場合には、必ず受診し、その結果を学校に提出してください。お子さんの歯の健康を守っていきましょう。



第1回 大内中学校区「小中合同会議」

6月10日(月)に大内中の生徒会役員と岩谷小、大内小の児童会で「小中合同会議」をオンラインで行いました。大内小からは、計画委員会の6年生の伊藤**さんと佐々木**さんが参加しました。協議の内容は、次の通りです。



① 各校の今年度の活動方針の紹介

今年度の大内小の児童会テーマ「助け合い みんなが笑顔 あいさついっぱいの大内小学校」についての内容を説明しました。

② 今年度の活動について

3校で今年度「あいさつ運動」(小中合同は7月1日)「アウトメディアチャレンジ」「小中合同アルミ缶回収」に取り組みます。



畑の水やりがんばっています

各学年の畑が整いました。毎朝、玄関ホールにランドセルを置いて、畑の水やりをがんばっている子どもたちです。「芽が出ていたよ」「葉っぱが増えてきた」等を私にも教えてくれます。実がなる日、花が咲く日



を楽しみにしていることが子どもたちの様子から伝わってきます。植栽活動を通して、植物にも命があることを思い、大切に育てようとする心を育てていきたいと思ひます。

【畑やプランターで育てている植物】

アサガオ、ヒマワリ、ホウセンカ、カボチャ、サツマイモ、枝豆、ヘチマ、ナス、ニンジン、ピーマン、オクラ、ジャガイモ、トマト、キュウリ、大豆 各学年で育てている植物をあわせた結果、なんと15種類もありました。

大内小学校 熱中症予防対策

熱中症の予防対策として、学校では以下の対策を実施しています。

1. 暑さの指標を確認し、気温・湿度・日射量に応じて、適切な対応を行います。
2. 暑熱環境下での活動制限、水分補給、休憩、涼しい場所での活動などを実施します。

暑熱環境下での活動制限の目安は以下の通りです。

気温 (℃)	湿度 (%)	日射量 (W/m ²)
25.0	75.0	1000
26.0	75.0	1000
27.0	75.0	1000
28.0	75.0	1000
29.0	75.0	1000
30.0	75.0	1000

3. 暑熱環境下での活動制限、水分補給、休憩、涼しい場所での活動などを実施します。
4. 「暑熱環境下での活動制限」を実施する際には、暑熱環境下での活動制限の目安を参考に、適切な対応を行います。
5. 暑熱環境下での活動制限を実施する際には、適切な対応を行います。

暑熱環境下での活動制限	対応
暑熱環境下での活動制限	気温、湿度、日射量に応じて、適切な対応を行います。
暑熱環境下での活動制限	気温、湿度、日射量に応じて、適切な対応を行います。
暑熱環境下での活動制限	気温、湿度、日射量に応じて、適切な対応を行います。

6. 暑熱環境下での活動制限を実施する際には、適切な対応を行います。

暑熱環境下での活動制限の目安は以下の通りです。

- (1) 暑熱環境下での活動制限を実施する際には、適切な対応を行います。
- (2) 暑熱環境下での活動制限を実施する際には、適切な対応を行います。
- (3) 暑熱環境下での活動制限を実施する際には、適切な対応を行います。
- (4) 暑熱環境下での活動制限を実施する際には、適切な対応を行います。
- (5) 暑熱環境下での活動制限を実施する際には、適切な対応を行います。

熱中症が心配される日が多くなってきました。暑さを上手に乗り切って、楽しい学校生活を送ることができるよう、大内小学校では、熱中症の予防に向けて、職員全員で対応できるようにしています。

あわせて、ご家庭でも、水筒、帽子、清潔なタオル、ハンカチ等、対策グッズの準備を毎日、忘れずをお願いします。

帽子は、休み時間や授業中など外で活動するときは、必ずかぶるようにしています。学校でも貸し出しをしていますが、限りがあります。

また、規則正しい生活をするこゝで、健康なからだがつくれ、熱中症の予防にもつながります。早ね、早起き、排便の他、朝ご飯を食べることも大切です。学校でも、子どもたちに折りにふれて話をしています。ご家庭での話題の1つに熱中症の予防についても入れていただくと子どもたちの意識も高まっていくことと思ひます。

子どもたちが安全に過ごすことが出来るよう、ご協力をよろしくお願いいたしします。

お世話になりました

2年生 生活科「どきどき わくわく まちたんけん」

2年生が生活科の学習で先週から町探検に出かけています。

- ・いとさん食堂・上川大内小学校・上川保育園跡地・中田代郵便局
- ・どまらんど・太田商店・永泉院・小助川**さんの牛舎
- ・下川大内保育園・駐在所・五平農園

大内小学校の子どもたちは、たくさんの地域の方に支えられて、楽しく学習を進めることができています。地域のみなさんのご協力に感謝いたします。この学習を通して、大内地区のよさを知り、地域の方々に支えられて生きていることを感じてほしいと思ひています。

